

findesemana

REVISTA

Samba, Dios y fútbol: la pócima de Neymar

El astro brasileño vive feliz y ajeno al 'affaire' judicial del Barça **PÁGINAS 41 Y 42**



BABELIA

La identidad dividida de Amy Tan

La escritora estadounidense indaga en el pasado oculto de su abuela china



Accesorios a todo color

Alessandra Ambrosio abre un número que sube el tono a los complementos



ETA escenifica un amago de desarme ante los verificadores

La banda inutiliza un pequeño arsenal ● El ministro del Interior rechaza la “teatralización” ● Urkullu pide la entrega total de armas

JUAN MARI GASTACA
Bilbao

ETA escenificó ayer un amago de desarme. Lo hizo mediante la difusión de un vídeo a través de la BBC que la banda terrorista había grabado supuestamente un mes antes en el que se aprecia la entrega, en presencia de dos verificadores internaciona-

les, de una cantidad ínfima del armamento que todavía conserva: una pistola, un fusil, dos revólveres y 16 kilos de explosivos.

La iniciativa, aireada ayer por esos verificadores a los que el Gobierno central no concede ninguna autoridad en este proceso, llega dos años y cuatro meses después de que la banda terrorista anunciara el cese defini-

tivo de su actividad armada. Desde entonces no se han registrado atentados de ETA.

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, desdénó el gesto de ETA por insuficiente y pidió la disolución de la banda. Fernández aclaró que cualquier verificación del futuro desarme la tiene que hacer la Guardia Civil. El Ejecutivo vasco consideró

que el paso dado por ETA era insuficiente y reclamó el desarme total. Los partidos nacionales también minimizaron el amago de desarme. Los verificadores internacionales anunciaron que será la última vez que certifiquen estos hechos e invitaron a los Gobiernos a implicarse en el final de ETA. **PÁGINAS 10 A 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



Dos encapuchados de ETA entregan el inventario de armas y explosivos a Ram Manikkalingam, en presencia de Ronnie Kasrils. /BBC

Moody's sube la nota de España por primera vez desde 2010

La deuda se aleja del bono basura gracias a un “crecimiento sostenible”

CRISTINA DELGADO, Madrid

La deuda española se aleja del bono basura. La agencia Moody's anunció anoche que mejoraba la nota de los bonos del Tesoro de Baa3 a Baa2. Es la primera mejora de una de las tres grandes agencias desde que en 2010 comenzaron a degradar la calificación que asignaban a los bonos españoles, que entonces tenían la máxima nota, la codiciada triple A. Argumenta Moody's que España tiene “un modelo de crecimiento más sostenible”. **PÁGINA 22**

La Junta andaluza disputa a la Iglesia la Mezquita de Córdoba

MANUEL J. ALBERT, Córdoba

La Junta de Andalucía ha encargado un informe jurídico para ver si es competente en su aspiración de reclamar la propiedad y gestión de la Mezquita de Córdoba. La titularidad del edificio, uno de los más visitados de España y Patrimonio de la Humanidad, pertenece desde 2006 al obispado de Córdoba, que pagó 30 euros por el registro de propiedad. **PÁGINA 36**

Yanukóvich cede ante la oposición para desactivar la revuelta

El pacto incluye el adelanto electoral y liberar a Timoshenko

PILAR BONET, Kiev

La oposición y el régimen ucranio alcanzaron ayer un acuerdo para resolver la crisis política, que ha causado decenas de muertes esta semana y ha llevado al país al borde de la guerra civil. El pacto, impulsado por la diplomacia europea, responde a las principales demandas de la oposición y prevé la celebración

de elecciones anticipadas antes de fin de año, un Gobierno de unidad nacional y un retorno a la Constitución de 2004. También incluye una amnistía para los implicados en la última olea-

LA CUARTA PÁGINA
Lo que está en juego en Ucrania **PÁGINA 29**
Por **Timothy Garton Ash**

da de violencia. En este clima, el Parlamento aprobó una ley que abre las puertas a la liberación de la ex primera ministra Yulia Timoshenko. No es la primera vez que un pacto salta en pedazos ante nuevos estallidos de violencia, pero nunca desde el principio de la crisis la oposición y el régimen de Víctor Yanukóvich se habían fijado objetivos tan ambiciosos. **PÁGINAS 3 A 5**

ESPECIALISTAS EN ESQUÍ

FIN DE SEMANA
2 NOCHES + 2 DÍAS DE FORFAIT

Grandvalira - Andorra
Himalaia Soldeu 4* AB **126€**

Sierra Nevada
Meliá Sierra Nevada 4* AB **149€**

LOGITRAVEL.com

Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.